

Frau Bühse äußert datenschutzrechtliche Bedenken hinsichtlich der Erhebung und Bereitstellung von Eigentümerdaten.

Herr Westphal-Garken sieht die Gefahr derartiger Rückschlüsse auf Eigentümerinformationen nicht und unterstützt diese zusätzliche Serviceleistung für die Bürger.

Frau Obel kündigt intensive Öffentlichkeitsarbeit im Falle eines Beschlusses an.

Herr Krampfer lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Die anliegende Satzung über die Ermittlung und Veröffentlichung des Solarpotenzials der Dachflächen im Neumünsteraner Stadtgebiet (Solarkatastersatzung) wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 4

Nein-Stimmen: 5

Enthaltung: 1

Damit ist die Vorlage abgelehnt.

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung